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ANTRAG FÜR RECRUITING GRANT
| APPLICATION FOR A RECRUITING GRANT
Allgemeine Hinweise: 
· Bitte beachten Sie alle Anforderungen und Bestimmungen des Programms, wie sie auf den Internetseiten der Stiftung Charité in der jeweiligen Programminformation veröffentlicht worden sind. 
· Sie können den Antrag entweder in deutscher oder englischer Sprache stellen. Bitte verwenden Sie die Sprache jedoch einheitlich.
· Bitte beachten Sie die mit der Programminformation veröffentlichte Antragsfrist. Sobald Sie Ihren Antrag eingereicht haben, können Sie ihn nicht mehr modifizieren oder durch eine überarbeitete Version ersetzen.
· Bitte reichen Sie Ihren Antrag wie folgt ein: 
1. Bitte senden Sie uns das elektronisch ausgefüllte Antragsformular als Word-Dokument (nicht umgewandelt in einen anderen Dateityp) sowie alle am Ende des Antragsformulars geforderten Anlagen in einer gebündelten PDF-Datei (maximal 5 MB) mit einer einzelnen E-Mail an: application@stiftung-charite.de. 
2. Bitte senden Sie alle Antragsunterlagen zusätzlich im Original und unterschrieben per Post an: Stiftung Charité, Novalisstraße 10, 10115 Berlin. Sofern die Möglichkeit einer digitalen Signatur besteht, kann das Antragsformular auch als zusätzliches PDF digital signiert eingereicht werden. In diesem Fall entfällt der sonst notwendige Versand des Papieroriginals.

| General information: 
· Please take into account all requirements and regulations of the program as listed in the program information available online. 
· Please submit the application either in German or English language. Please use German or English consistently.
· Please pay attention to the application deadline mentioned in the program information online. Once you have submitted your application, it is no longer possible to make modifications or send a revised version.
· Please submit your application as follows:
1. Please send the electronically completed application form as a Word document (not converted to another file type) as well as the attachments required at the end of the form in a compiled PDF file (max. 5 MB) by one single e-mail to: application@stiftung-charite.de.
2. Additionally, please send all documents in the original and with signatures to: Stiftung Charité, Novalisstraße 10, 10115 Berlin, Germany. If a digital signature is available, the application form can also be submitted digitally signed as an additional PDF. In this case, the otherwise necessary dispatch of the paper original is omitted.

1. Antragsteller/in (=Bewilligungsempfänger/in) | Applicant (=formal grant recipient)

	Name
| surname
	[bookmark: _GoBack]     
	Vorname
| first name
	     

	Geschlecht
| gender
	|_|
	männlich
| male
	|_|
	weiblich
| female
	Akad. Grad
| acad. title
	     

	
	|_|
	divers
| non-binary
	|_|
	keine Angabe
| prefer not to say
	
	

	Institution
| institution
	     

	Abteilung
| department
	     

	Position
| position
	      

	Straße, Nr.
| street, no.
	     
	     

	PLZ, Ort
| postcode, city
	     
	     

	E-Mail
| e-mail
	     
	Telefon
 | phone
	     


2. Mitantragsteller/innen (optional) | Co-applicants (optional)

	Name
| surname
	     
	Vorname
| first name
	     

	Geschlecht
| gender
	|_|
	männlich
| male
	|_|
	weiblich
| female
	Akad. Grad
| acad. title
	     

	
	|_|
	divers
| non-binary
	|_|
	keine Angabe
| prefer not to say
	
	

	Institution
| institution
	     

	Abteilung
| department
	     

	Position
| position
	      

	E-Mail
| e-mail
	     
	Telefon
| phone
	     



	Name
| surname
	     
	Vorname
| first name
	     

	Geschlecht
| gender
	|_|
	männlich
| male
	|_|
	weiblich
| female
	Akad. Grad
| acad. title
	     

	
	|_|
	divers
| non-binary
	|_|
	keine Angabe
| prefer not to say
	
	

	Institution
| institution
	     

	Abteilung
| department
	     

	Position
| position
	      

	E-Mail
| e-mail
	     
	Telefon
| phone
	     



	Name
| surname
	     
	Vorname
| first name
	     

	Geschlecht
| gender
	|_|
	männlich
| male
	|_|
	weiblich
| female
	Akad. Grad
| acad. title
	     

	
	|_|
	divers
| non-binary
	|_|
	keine Angabe
| prefer not to say
	
	

	Institution
| institution
	     

	Abteilung
| department
	     

	Position
| position
	      

	E-Mail
| e-mail
	     
	Telefon
| phone
	     


3. Vorgeschlagene/r Recruiting Grantee | Nominated Recruiting Grantee
Hinweis Legen Sie bitte die wissenschaftlichen Qualifikationen und Leistungen der/des Recruiting Grantee in Anlage 1 dar. | NB: Please include information about the Recruiting Grantee’s scientific qualifications and achievements as attachment 1.

	Name
| surname
	     
	Vorname
| first name
	     

	Geschlecht
| gender
	|_|
	männlich
| male
	|_|
	weiblich
| female
	Akad. Grad
| acad. title
	     

	
	|_|
	divers
| non-binary
	|_|
	keine Angabe
| prefer not to say
	
	

	Nationalität
| nationality
	     

	Institution
| institution
	     

	Abteilung
| department
	     

	Position
| position
	      

	Straße, Nr.
| street, no.
	     
	     

	PLZ, Ort, Land
| postcode, city,   
   country
	     
	     
	     

	E-Mail
| e-mail
	     
	Telefon
| phone
	     


4. Zusammenfassung der strategischen Bedeutung der oder des Recruiting Grantee für die Lebenswissenschaften und die Universitätsmedizin in Berlin im Allgemeinen und einen näher definierten Forschungsschwerpunkt im Besonderen (max. 1.800 Zeichen)
| Summary of the strategic importance of the Recruiting Grantee for the life sciences and university medicine in Berlin in general and for a more specifically defined research focus area in particular
Hinweis: Legen Sie bitte die strategische Bedeutung der oder des Recruiting Grantee für die Lebenswissenschaften und die Universitätsmedizin in Berlin im Allgemeinen und einen näher definierten Forschungsschwerpunkt im Besonderen ausführlich in Anlage 2 dar. | NB: Please include a more detailed description of the strategic importance of the Recruiting Grantee for the life sciences and university medicine in Berlin in general and for a more specifically defined research focus area in particular as attachment 2.
	     


5. Wissenschaftliches Gebiet, zu dessen Profilbildung und internationaler Sichtbarkeit die/der Recruiting Grantee beiträgt | Scientific subject area to whose profile building and international visibility the recruiting grantee will contribute
Hinweis: Bitte geben Sie das Fachgebiet und das Fach gemäß Fachsystematik der Deutschen Forschungsgemeinschaft (DFG) an. | NB: Please specify the corresponding scientific subject area of the project as defined by the German Research Foundation (DFG). 
	000-00


6. Art der dauerhaften Perspektive für die oder den Recruiting Grantee (keine Mehrfachauswahl möglich) | type of permanent perspective for the Recruiting Grantee (no multiple selection possible)
Hinweis: Legen Sie bitte die dauerhafte Perspektive für die oder den Recruiting Grantee ausführlich in Anlage 3 dar. 
| NB: Please include a more detailed description about the permanent perspective for the Recruiting Grantee as attachement 3.
	Berufung auf eine W3-Professur auf Lebenszeit | Appointment to a W3 lifetime professorship
	[bookmark: Kontrollkästchen37]|_|

	Berufung auf eine W2-Professur auf Lebenszeit| Appointment to a W2 lifetime professorship
	[bookmark: Kontrollkästchen36]|_|

	Berufung auf eine W3-Professur auf Zeit mit echtem Tenure Track (W3) | Appointment to a W3 fixed-term professorship with a true tenure track (W3) 
	[bookmark: Kontrollkästchen35]|_|

	Berufung auf eine W2-Professur auf Zeit mit echtem Tenure Track (W3) | Appointment to a W2 fixed-term professorship with a true tenure track (W3)
	[bookmark: Kontrollkästchen40]|_|

	Berufung auf eine W2-Professur auf Zeit mit echtem Tenure Track (W2) | Appointment to a W2 fixed-term professorship with a true tenure track (W2)
	[bookmark: Kontrollkästchen39]|_|

	unbefristete Anstellung als Leiter/in einer Abteilung oder größeren Arbeitsgruppe (ohne Berufung auf eine Professur) | Permanent position for a leading scientific role, e.g. head of a department or research group (without appointment to a professorship)
	[bookmark: Kontrollkästchen38]|_|

	Sonstiges (bitte erläutern) | Other (please specify)
     
	[bookmark: Kontrollkästchen41]|_|


7. Beantragte Art der Förderung / Bestandteile des Recruiting Grants (Mehrfachauswahl möglich)
| type of funding requested / components of the Recruiting Grant (multiple selection possible)
	1. Angemessene Bezahlung | Appropriate remuneration
	|_|

	2a. Dual Career-Maßnahme / Option 1: Beschäftigung bei der Antragstellerin oder dem Antragsteller
| Dual career measure / option 1: employment of the Recruiting Grantee's partner at the applicant's institution
	|_|

	2b. Dual Career-Maßnahme / Option 2: Beratungs- und Dienstleistungen zur Vermittlung von adäquaten, auch nicht-wissenschaftlichen Beschäftigungsmöglichkeiten in Berlin und Umgebung
| Dual career measure / option 2: consulting and services to find adequate employment opportunities, including non-scientific employment opportunities, in Berlin and the surrounding area 
	|_|

	3. Attraktive Zusatzausstattung | Attractive additional facilities
	|_|

	4. Reisemittel | Travel funds
	|_|


8. Beantragter Förderbeginn und Förderende | Proposed start date and end date
Hinweis: Bitte geben Sie bevorzugt jeweils ganze Kalenderjahre (Jan. – Dez.) an. | Please apply for full calendar years (Jan. until Dec.) preferably
	von | from        
	[bookmark: Text50]bis | to       


9. Beantragte Fördermittel (in Euro) | Funding requested (in EUR
Hinweis: Bitte erstellen Sie mithilfe der bereitgestellten Vorlage einen ausführlichen Finanzplan als Anlage 4 und tragen Sie hier die darin errechneten Gesamtsummen ein. | Using the template provided (in German), please prepare a detailed financial plan as attachment 4 and enter the totals as calculated therein below.
	
	Zugesagte Eigenmittel
| own resources
	Transferierbare Drittmittel
| transferabe third-party funds
	Beantragte Mittel für Recruiting Grant | funding requested from Stiftung Charité

	Personalmittel
| personnel funds
	
	
	     

	Sachmittel
| material funds
	
	
	     

	Investitionsmittel
| investment funds
	
	
	     

	Gesamt
| total
	     
	     
	     




10. Zweck der Förderung | The following charitable purposes will be supported by this project.
	Wissenschaft und Forschung | Science and research
	[bookmark: Kontrollkästchen3]|_|
	ja | yes
	[bookmark: Kontrollkästchen4]|_|
	nein | no

	Bildung | Education
	[bookmark: Kontrollkästchen5]|_|
	ja | yes
	[bookmark: Kontrollkästchen6]|_|
	nein | no

	Öffentliches Gesundheitswesen und öffentliche Gesundheitspflege 
| Public health system and public healthcare
	[bookmark: Kontrollkästchen7]|_|
	ja | yes
	[bookmark: Kontrollkästchen8]|_|
	nein | no


11. Einzureichende Anlagen | Documents to be submitted
	Anlage 1
| Attachment 1
	Angaben zu den wissenschaftlichen Qualifikationen und Leistungen der/des Recruiting Grantee
· Ausführliches Curriculum Vitae mit detaillierten Angaben zu den bisherigen wissenschaftlichen Tätigkeiten
· Publikationsverzeichnis
· Nennung und Kopien der nach eigener Einschätzung fünf wichtigsten Publikationen
| Information about the Recruiting Grantee’s scientific qualifications and achievements
· Detailed curriculum vitae with detailed information on previous scientific activities
· List of publications
· List and copies of the five most important own publications according to own assessment
	[bookmark: Kontrollkästchen34]|_|

	Anlage 2
| Attachment 2
	Darstellung der strategischen Bedeutung der oder des Recruiting Grantee für die Lebenswissenschaften und die Universitätsmedizin in Berlin im Allgemeinen und einen näher definierten Forschungsschwerpunkt im Besonderen (max. 10 Seiten, Schriftart Arial, Schriftgröße 12)
| Description of the strategic importance of the Recruiting Grantee for the life sciences and university medicine in Berlin in general and for a more specifically defined research focus area in particular as attachment 2 (max. 10 pages in Arial 12 font)

	|_|

	Anlage 3
| Attachment 3 
	Darstellung der dauerhaften Perspektive für die oder den Recruiting Grantee, d. h. in der Regel der vorgesehenen Berufung auf eine W2- oder W3-Professur auf Lebenszeit oder eine W2- oder W3-Professur auf Zeit mit einem echten Tenure Track und der damit verbundenen Bereitstellung eines geeigneten Arbeitsplatzes einschließlich der erforderlichen Infrastruktur; Zeitplan für die Rekrutierung (max. 3 Seiten, Schriftart Arial, Schriftgröße 12)
Sofern eine Dual Career-Maßnahme beantragt wird zusätzlich: Curriculum Vitae der Partnerin oder des Partners der oder des Recruiting Grantees sowie verbindliche Angaben zu ihrer oder seiner vorgesehenen Beschäftigung in Berlin oder Umgebung (Arbeitgeber, Beschäftigungsart und ‑umfang, Position, Gehalt, Verstetigung nach etwaigem Ablauf der Dual Career-Förderung)
| Description of the permanent perspective for the Recruiting Grantee, i.e. usually the intended appointment to a W2 or W3 lifetime professorship or a W2 or W3 fixed-term professorship with a true tenure track and the associated provision of a suitable workplace including the necessary infrastructure; schedule for the recruitment (max. 3 pages in Arial 12)
In case a dual career measure is applied for, additionally: curriculum vitae of the partner of the recruiting grantee as well as binding information on his/her intended employment in Berlin or the surrounding area (employer, type and scope of employment, position, salary, continuation after possible expiration of the dual career funding)
	[bookmark: Kontrollkästchen33]|_|


	Anlage 4
| Attachment 4
	Finanzplan (Hinweis: Bitte nutzen Sie dafür unbedingt die zusätzlich bereitgestellte Vorlage.)
| Financial plan (NB: Please use the template provided (in German))
	|_|


12. Erklärungen und Verpflichtungen | Declarations and Commitments
	a)
	Wurde ein Antrag auf Förderung des vorgelegten Projektes bereits an anderer Stelle eingereicht? 
| Are you applying for funding for this project anywhere else?
	|_|
	ja | yes
	|_|
	nein | no 

	
	Wenn ja, wo und wann wurde dieser eingereicht? Wann erwarten Sie eine Entscheidung diesbezüglich? 
| If so, where and when did you apply? When do you expect a decision?
[bookmark: Text34]     

	
	Sollte ich nach Antragstellung bei der Stiftung Charité einen dasselbe bzw. ein sehr ähnliches Projekt betreffenden Antrag anderweitig einreichen, werde ich die Stiftung unverzüglich unterrichten. Hinweis: Dies wird Ihre Chancen auf eine Finanzierung nicht zwingend mindern. | I will inform Stiftung Charité immediately when applying for funding for the same or a very similar project elsewhere. NB: This will not necessarily diminish your chances for funding.


b) Ich habe die Bewilligungsgrundsätze der Stiftung Charité sowie die jeweils gültige Programminformation des Programms, auf das sich mein Antrag bezieht, gelesen und akzeptiere sie als rechtsverbindliche Grundlagen für eine etwaige Förderung meines Antrags. Außerdem erkenne ich die Standards zur Durchführung von geförderten Vorhaben der Stiftung Charité an. Die Datenschutzhinweise der Stiftung Charité habe ich zur Kenntnis genommen. | I have read Stiftung Charité’s grant conditions as well as the program information of the program to which my application refers and accept them as the legally binding basis for any funding of my application. Furthermore, I acknowledge Stiftung Charité's standards for the realization of funded projects. I have taken note of the data protection information provided. 
c) Die Stiftung Charité ist berechtigt, im Fall der Förderung öffentlichkeitswirksam auf mein Projekt unter Nennung meines Namens, Vornamens, akademischen Grads, meiner Institution und Abteilung sowie der Bezeichnung und des Inhalts des geplanten Projekts hinzuweisen und das Projektergebnis öffentlich darzustellen (z.B. durch Veröffentlichungen oder durch Einstellung ins Internet). | In the case of funding, Stiftung Charité is entitled to publicize our project including our names, academic titles, affiliations as well as the project title and any information about it (e.g. by posting on the Internet).

13. Unterschriften | Signatures
	Ort, Datum
| Place, date 

[bookmark: Text65]     ,      
	Unterschrift der Antragstellerin/des Antragstellers
| Signature of the applicant



	Ort, Datum
| Place, date 


     ,      
	Unterschrift der/des vorgeschlagenen 
Recruiting Grantee
| Signature of the nominated Recruiting Grantee




1 | 6
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image1.jpeg
STIFTUNG @I—IARITE




